

¡MEJOR AGUA!



Regala GDF tinacos a vecinos de Iztapalapa, pero no hay líquido para llenarlos; piperos hacen su agosto

Pero **escasea** el **agua** para llenarlos

M. Ebrard regala tinacos a familias de Iztapalapa



Continúa en siguiente hoja

María Enriqueta Pérez

El jefe de gobierno capitalino, Marcelo Ebrard, entregó tinacos y equipos hidrosanitarios ahorradores de agua en la Delegación Iztapalapa, zona que más padece de escasez del vital líquido, y a cuyos habitantes exhortó a guardar y cuidar el recurso natural ante la escasez que se vive en la ciudad por la falta de lluvias.

Ante vecinos de la Unidad Habitacional Guelatao de Juárez, el mandatario local señaló que en Iztapalapa es donde más se padece de agua, por lo que sus pobladores son los que más saben del ahorro del líquido vital.

Indicó que como se ha hecho en otras delegaciones, en Iztapalapa se apoyará a las familias más humildes con tinacos, regaderas ahorradoras de agua y "sapitos", a fin de que puedan contribuir con el plan de ahorro del vital líquido y puedan guardar agua, porque son los más afectados.

Recordó que por la falta de lluvias las presas están ca-

si vacías y se requiere en la ciudad lograr un ahorro de 71 millones de metros cúbicos de agua, a fin de garantizar su abasto en la próxima temporada de estiaje.

De manera sencilla explicó la importancia de colocar los aditamentos hidrosanitarios que se entregaron, pues destacó que en el caso de las regaderas se logrará ahorrar la mitad del líquido que se utiliza en la ducha, y con el cambio de los "sapitos" que van en el WC, se evitarán fugas de agua.

Marcelo Ebrard entregó también 300 tinacos, con los que los beneficiados podrán guardar agua y utilizarla de manera adecuada, tras manifestar que con estos apoyos se logra la equidad, que todos cuenten con estos materiales para contribuir al ahorro de agua.

Recordó todas las acciones que su gobierno lleva a cabo para atender la problemática de agua, y señaló que en Iztapalapa se han construido cinco plantas potabilizadoras de agua, y están en proceso tres más, con tecnología que mejorará la calidad del recurso natural que se extrae de pozos.



Familias de varias colonias de la Delegación Iztapalapa fueron beneficiadas con tinacos de 1,100 litros de capacidad, así como equipos hidrosanitarios ahorradores de agua que les entregó el jefe de gobierno capitalino, Marcelo Ebrard. (Foto: Irving Cabrera).